





El Norte de Castilla

CONOCE nedida

www.rortecastita.es

Valladolid:Mejoras para tratar la diabetes

LUCHI CORRALIZA

«Me parece mentira que con una enfermedad crónica como la **diabetes**, los enfermos tengan que seguir como hace bastantes años, y me refiero a los insulinodependientes, que tienen que estar constantemente vigilando las subidas y bajadas de glucosa para inyectarse la insulina. ¿Para qué sirven todos los descubrimientos que aparecen, como la bomba, la pulsera...? En algunos sitios ya se utilizan, ¿por qué en Castilla y León no? ¿Es que hay enfermos de primera o de segunda?, ¿o es que los laboratorios tienen un buen negocio con estos enfermos y no les interesan los nuevos descubrimientos? Como siempre, los perjudicados son los mismos, los que no tienen un nivel económico alto».